



6 Pièces

170 m²

Réf. 83603729

1 380 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située proche du nouveau hotel 5 étoiles de Roquebrune Cap Martin, le Maybourne Riviera, cette propriété vendue avec permis de construire purgé prometteuse offrant une chance unique de transformer une ancienne maison en une luxueuse villa contemporaine de 170 m2 sur une parcelle de terrain de 500 m2. Le potentiel de rénovation ici est vaste, avec la possibilité de créer un espace de vie personnalisé qui correspond parfaitement à vos attentes sur mer de la vie et de confort moderne, tout en profitant de la vue mer recherchée qui donne sur Monaco. L'espace extérieur est également accueillant, ...

In the picturesque Roquebrune Cap Martin, this promising property sold with valid building permit offers a unique chance to renovate this house into a contemporary villa offering 170 m2 of living space plus a large garage on a 500 m2 plot of land near the new 5 star hotel The Maybourne Riviera. The property offers views of the Monte Carlo Beach Club and Monaco. Moreover to the incredible views, you have the opportunity to create your tailor-made home that perfectly fits your needs and desires. The outdoor space is equally inviting, providing ample room for a beautifully landscaped flat garden ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

